

Compte-rendu Audience Cabinet du Maire de Saint Etienne du Rouvray

A la suite du rassemblement du vendredi 12 novembre, une délégation du comité de soutien/ RESF a été reçue aujourd'hui (15/11) par le cabinet du maire.

Nous avons présenté la situation de Monsieur et Madame Sarksyane et fait part de notre inquiétude au sujet de l'expulsion programmée le 16 novembre de Monsieur Sarksyane.

Le Directeur de Cabinet nous a fait part des interventions de la ville sur ces questions.

Le Maire va adresser un courrier au préfet et sera représenté lors du rassemblement de mardi.